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Бог даёт веру. 

 2 Коринфянам 5:7: «Ибо мы ходим 
верой, не видением.» 

 Несколько практических вещей, которые 
вам необходимо понять, когда вы будете иметь 
вторую природу. Одна из этих вещей - десятина. 
Десятина говорит о том, что церковь живёт без 
проблем. Если каждый член церкви будет 
отдавать десятину, вы не будете иметь 
проблем. 

 Верите ли вы, что неправильно 
произносить имя Господа Бога напрасно? Да. 
Откуда вы это взяли? Из Ветхого Завета. Да, это 
единственное место, откуда вы могли это 
извлечь. Когда мы проповедуем o десятине, 
люди говорят, что это - Ветхий Завет. 
Правильно, но использовать имя Господа 
напрасно, - тоже Ветхий Завет. 

 Есть принципы, описанные в Библии, в 
отношение наготы, простоты и скромности. Вы 
знаете где находятся эти принципы? В Ветхом 
Завете. А знаете, как понимать значение слова 
«нагой»? Это тоже из Ветхого Завета. Если вы 
не читаете Ветхого Завета, вы будете 
игнорировать многие вещи. 

 Согласно Евреям 7 десятина говорит нам, 
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что Иисус Христос живой. Верите ли вы, что он 
живой? Да. Вы не давали бы десятину 
мёртвому человеку. Вы даёте десятину живому 
человеку. Кому принадлежит десятина? Как 
или кому вы её отдаёте? Господу. Господнему 
телу, поместной Церкви (1 Коринфянам 16.) 

 Вы читаете в 1 Коринфянам 15 58 раз о 
воскресении Иисуса. В следующей же главе 
(16:1) вы читаете в отношение сборов. 

 Бог говорит, что он живой, и вы 
вкладываете ваши деньги туда, где ваше 
сердце. Вы не сможете сделать многого по 
вере, если не будете отдавать десятину. Это 
меньшее, что вы можете делать. Это - 
начальный пункт. 

 Я слышал речь проповедника, который 
говорил, что если он не может доверять Богу в 
том, что он поможет ему с 90% дохода, то 
скорее всего, он не уверен, что сможет 
доверить Богу спасти его душу. 

 Я хочу проповедовать о вере. 

 2 Коринфянам 5: 

 В Библии каждый шестой стих говорит о 
деньгах. Послушайте, мне не нужны ваши 
деньги, но Богу нужны. 
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 2 Коринфянам 8:9: «Ибо вы знаете 
благодать нашего Господа Иисуса Христа, 
что, хотя он был богат, но ради вас стал 
бедным, чтобы через его бедность вы были 
богаты.» Вы доказываете вашу любовь к Нему, 
отдавая ваши деньги. Некоторые из вас 
покупают вещи для людей. Вы любите это, но 
не можете это купить. 

 2 Коринфянам 5:7: «Ибо мы ходим 
верой, не видением.» 

 Это заключённое в скобки утверждение в 
контексте значит «оставаться в доме», «в теле.» 
Говорится, что лучше выйти из тела и 
водвориться у Господа. Он говорит здесь: «Я по-
настоящему не чувствую себя дома, мне 
лучше быть на небе». Прямо посредине этого 
мы видим причину, по которой он говорит об 
этом.  Некоторые верующие не могут такого 
сказать. Он говорит, что мы ходим по вере, а не 
благодаря тому, что видим (2 Коринфянам 5:7). 

 Посмотрите в Откровение 3: 

 Почему мы такие холодные к духовным 
вещам? 

 Откровение 3:14-16: «И ангелу церкви 
лаодикийцев напиши; Это говорит Аминь, 
свидетель верный и истинный, начало 



5 

 

творения Божьего; 

15- Знаю твои дела, что ты ни холоден, 
ни горяч: хотел бы я, (чтобы) ты был 
холоден или горяч. 

16- Но так как ты тёпл, а не холоден и 
не горяч, я извергну тебя из уст моих.» 

 Господь - против тёплого состояния. Он 
говорит, что извергнет тебя из уст своих. 
Почему? «Потому что ты говоришь, Я 
богат, и разбогател, и ни в чём не имею 
нужды; и не знаешь, что ты несчастен, и 
жалок, и нищ, и слеп, и наг.» 

 Он говорит, что причина, по которой он 
это сделает, описана в стихе 17- «Ты 
говоришь...» 

 Бог говорит, что проблема, которую он 
видит у него, - это то, что он нагой и даже об 
этом не знает. 

 Можете ли вы себе представить, что вы 
наги, но этого не знаете. Вы думаете, что если 
кто-то наг, он об этом знает. Но согласно слову 
Иисуса Христа, люди той церкви были нагими и 
даже об этом не подозревали. 

 Я видел людей, которые приходили сюда 
нагими. Библейское определение не всегда 
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сходится с нашим. Здесь не просто говорится, 
что вы можете быть нагими и не знать этого. 
Господь говорит, что вы можете быть также 
слепыми и не знать этого. Бог говорит, в чём 
проблема с ними: «Вы говорите, что богаты, 
разбогатели имуществом и не имеете ни в 
чём нужды? Вы просто не знаете ваше 
обречённое, несчастное, бедное, слепое и 
нагое состояние.» 

 Можете себе представить, каково это - 
быть слепым и этого не знать? 

 Он не говорит здесь о физической 
слепоте. Он говорит о духовной слепоте. 

Говорится, что эти люди не видят простых 
духовных вещей. 

 Посмотрите в Матфея 18: 

 Большинство христиан в Молдове 
духовно слепы. Иисус говорит, что мы можем 
быть слепыми и даже этого не знать. Павел 
говорит, что мы ходим по вере, а не по 
видению. Он говорит, что есть видение, 
которым мы не должны руководствоваться. 
Мы имеем глаза, потому большинство из нас 
живёт тем, что видит своими глазами. Нам 
необходимо другое зрение! Если вы спасены, 
вы имеете «новые» глаза, но проблема в том, 
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что вы их не открыли. Вы никогда не 
упражняетесь этими глазами и не привыкли 
смотреть ими.  Вы привыкли лишь к 
физическим глазам. 

 Лука 18:6-8: «И сказал Господь, 
Слушайте, что несправедливый судья 
говорит. 

7- И разве Бог не отомстит за 
избранных своих, которые кричат к нему 
день и ночь, хотя и терпит их долго? 

8- Говорю вам, что он отомстит за 
них вскоре. Однако, когда придёт Сын 
человеческий, найдёт ли он веру на земле?» 

 Павел говорит, что мы ходим верою, а не 
видением. Иисус говорит: «Когда я приду, 
найду ли кого-то живущим по вере?» 

 Конечно же, многие люди не живут 
верой. Помните человека, который сказал: 
«Господь я верю! Помоги моему неверию!»? 
Чувствовали ли вы себя таким образом. 

 Что значит «верю, помоги моему 
неверию»? Другими словами, я верю, что Бог 
сделал, верю в то, что он может сделать и верю, 
что он уже делает многое. Проблема в том, 
верю ли я, что он это действительно сделает. 
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 Я верю, что он придёт однажды на белом 
коне и победит, а то, что он это делает прямо 
сегодня, теперь, верю ли я? То, в чём я 
нуждаюсь, -  это вера прямо теперь! 

• Когда наши дети больны, мы 
нуждаемся в вере прямо в тот 
момент. 

• Когда начальник говорит, что ты 
ему больше не нужен на работе, 
тогда тебе нужна вера прямо с того 
момента. 

• Когда вы говорите с вашими 
родителями, которые умирают, вы 
нуждаетесь в вере прямо тогда. 

• Когда вы теряете вашу супругу или 
вашего мужа, вы нуждаетесь в вере 
в тот же момент. 

 Хотите ли вы получить помощь уже этим 
вечером? 

 Как насчёт исцеления ваших глаз? Это то, 
о чём Иисус говорит им в Откровении 3. Он 
говорит, что им нужно исцеление глаз, нужна 
мазь для глаз, которая поможет хорошо видеть. 

 Как много людей нуждаются в том, чтобы 
видеть лучше по вере! 
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 Есть разница между словами «поверить» 
и «довериться». Есть разница между 
спасительной верой и верой для служения. 

 Я хочу помочь вам словом веры этим 
вечером. Не требуется большой веры, чтобы 
поверить в Бога, иметь веру в то, что он верен 
и заинтересован в вас, что он желает вас спасти 
и дать вам жизнь вечную. Когда же 
подключается сюда вера?   Мы думаем, что 
требуется много веры, чтобы довериться Богу, 
потому что Библия говорит, что дьявол тоже 
верит в Бога. 

 Мне нравится одна история в отношение 
политика и проповедника. Политик сказал, что 
Бог никогда не говорил к его сердцу. 
Проповедник ответил ему: «Пойди завтра и 
посмотри на небо в течение часа и увидишь, 
скажет ли Бог тебе что-нибудь». Политик 
говорит: «Я хочу откровения от Бога, хочу 
видеть его, хочу услышать от него слово!»  
«Сделай то, что я тебе сказал, и увидишь, 
откроется ли тебе Бог.» 

 Политик пошёл и смотрел на небо, как 
сказал ему проповедник. Позже он сказал, что 
это была самая ужасная трата времени, 
которое он когда-либо проводил. Проповедник 
спросил, что произошло, и политик сказал, что 
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он пошёл на улицу, когда был проливной 
дождь и смотрел вверх, на небо, чувствуя себя 
полным идиотом. Потом он зашёл обратно в 
дом. Проповедник сказал: «Что ж, это было 
прекрасное откровение для первого раза!» 

 «Сказал глупец в сердце своём, Нет 
никакого Бога.» 

 Я верю, что многие из нас не понимают 
по-настоящему, в чём их вера. Кто-то сказал, 
что ключ к жизни - это ключ к смерти. Ключ к 
жизни - это увидеть невидимое, невероятное, 
невозможное. 

 Библия говорит, что вера есть 
осуществление ожидаемого и уверенность в 
невидимом. Также в Библии сказано, что без 
веры невозможно угодить Богу. Павел говорит 
Тимофею, чтобы он боролся добрым подвигом 
веры. Библия ещё говорит, что всё, что не по 
вере - грех. 

 Посмотрите в Римлянам 1: 

 Может ли кто-либо сказать мне, что 
значит слово «невидимый»? Это то, что вы не 
можете увидеть. 

 Римлянам 1:17-18: «Ибо в нём 
открывается праведность Божья от веры к 
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вере: как написано, Праведный верой жить 
будет. 

18- Ибо открывается ярость Божья с 
неба на всякое безбожие и неправедность 
людей, которые держат истину в 
неправедности.» 

Заметьте, что гнев Божий открывается с 
неба. Прочтите снова стих 18- «Ибо 
открывается ярость Божья с неба на всякое 
безбожие и неправедность людей, которые 
держат истину в неправедности.» 

 Посмотрите на стихи 19-20: «Потому 
что то, что можно знать о Боге, есть 
явным в них; ибо Бог показал это им. 

20- Ибо невидимое его от сотворения 
мира ясно видимо, будучи понимаемо 
посредством того, что создано, именно 
вечная сила его и Божество; так что они без 
извинения:» 

Невидимые вещи сотворения мира ясно 
видимы нам. Потому Библия говорит, что мы 
можем видеть невидимое. Библия говорит, что 
невидимые вещи от сотворения мира ясно 
видимы всем. 

 Стих 17- «открывается», стих 18- 
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«открывается», стих 19- «явно», стих 20- 
«невидимое…ясно ведимо». Вы можете 
видеть вещи верой и никак иначе. 

 Я говорю о невидимых вещах, говорю о 
вещах, которые вы никогда глазами не видели. 
Послушайте, я видел вещи, о которых никому 
не говорил. Братья, я говорю вам о времени, 
когда принял спасение. Я просил Бога показать 
мне некоторые вещи.  Я могу пойти в темноту 
ночи и смотреть на небо, и Бог покажет мне 
многие вещи. Бог становится реальным для 
меня каждый раз, когда я молюсь. 

Вы будете удивлены, как много Бог 
желает показать нам. Просто закройте ваши 
глаза. Вам нужно закрыть ваши глаза, чтобы 
увидеть невидимые вещи. Вы скажете: почему 
я должен закрыть мои глаза, когда я молюсь? 
Чтобы вы могли лучше видеть! Некоторые из 
вас не могут видеть Бога, потому что смотрят в 
телевизор. Многие из вас не могут видеть Бога, 
потому что смотрят в компьютер. 

 Иногда вам нужно уйти от вещей, 
которые доставляют этим глазам проблемы, 
чтобы вы могли видеть очами Господа. Это 
единственная вещь, которая вам поможет в 
предмете веры. 
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 С. М. Локридж сказал, что однажды кто-
то спросил его, откуда произошёл Бог. Он 
ответил: «Бог пришёл ниоткуда. Причина, 
почему Бог пришёл ниоткуда, в том, что 
неоткуда было Богу прийти. Бог стоял ни на 
чём по причине того, что Богу стоять было 
не на чем. Потому Бог пришёл ниоткуда и 
стоял ни на чём. Бог достиг того, что было 
недостижимо, поймал то, что было ничто и 
повесил что-то ни на чём, приказав этому 
там оставаться.» 

 Книга Иова говорит, что Бог повесил 
землю ни на чём. 

 Атеист сказал проповеднику однажды: 
«Ваш Бог недостаточно смышлён!»  
Проповедник ответил: «Что заставляет вас 
говорить это?» Он сказал: «Я смотрел на 
тыкву, как она висела на плети. Теперь 
посмотри на жёлудь на  веточке дуба. Если бы 
Бог был смышлёным, он бы не вешал тыкву на 
плеть, а жёлудь на ветку дуба». В это время 
жёлудь упал с дерева и ударил атеиста по 
голове. Проповедник спросил: «Разве ты не 
рад, что это не была тыква!» 

 Другой атеист спросил как-то 
проповедника: «Ты видел когда-то Бога?» 
Проповедник сказала: «Нет, я не думаю, что 
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видел». Тот ещё спросил: «Касался ли ты 
Бога?» Проповедник ответил: «Не думаю, что 
касался!» Он спросил ещё раз: «Слыхал ли ты 
Бога?» Он ответил: «Не думаю, что слыхал!» 
Атеист сказал: «Тогда вполне возможно, что 
ты не имеешь Бога!» Проповедник ответил: 
«Разреши мне задать тебе вопрос:  Видел ли 
ты свой мозг?» 

 Нам нужно принимать вещи по вере, 
чтобы мы могли пользоваться вещами, 
которые не можем видеть. 

1. Спасение мы получаем по вере. 

 Знаете, часто люди включают и свои дела 
в план спасения. Они основывают спасение на 
том, что видят. Вот почему они прибавляют к 
спасению и дела. Они видят кого-то, кто бежит 
«по кругу», живёт, теряя жизнь, и считают, что 
он - погибший. Но если они видят парня, 
который чист и опрятен, нарядно, прилично 
одет, несёт Библию, крещён, является членом 
церкви, то они считают, что этот человек 
хороший член общества, регулярно ходит в 
церковь. Такого можно считать, по их мнению, 
спасённым человеком. Они основывают вещи 
на том, что видят. 

 Разве вы не рады, что Бог идёт немного 
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дальше того, что мы видим? Разве вы не 
благодарны, что не нужно основываться на том, 
что снаружи, а на том, что внутри. 

 Я признателен парню, который 
принимает спасение и меняется снаружи. 
Послушайте, вы можете красиво уложить ваши 
волосы, правильно одеться, но при этом 
оказаться в аду. 

 Я знаю некоторых людей, которые 
правильно одеваются, скромно, и они такие же 
спасённые, как и некоторые из вас. Я 
благодарен Богу за Божью работу, которая идёт 
дальше, чем я могу видеть. 

 Некоторые верят, что можно потерять 
спасение. Спросите, почему они так думают? 
Вам ответят: «Я знаю этого парня. Он сделал 
то и это, потому он не может быть 
спасённым!» Они основывают своё мнение на 
том, что можно увидеть. 

 Мне нравится, как один проповедник 
рассказывал об одной женщине, которая 
пришла и сказала ему: «Если бы вы знали 
моего пастора, как я его знаю, вы бы не 
проповедовали с его кафедры». Он ответил: 
«Женщина, если бы я знал ваше сердце, как Бог 
знает, я бы упал замертво.» 
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 Бог видит вещи глубже, чем мы. Если вы 
желаете быть спасённым, вы будете 
основывать вашу веру на том, что видеть 
нельзя нашими глазами. 

 Библия говорит, что мы должны знать, 
что человек оправдывается по вере, без дел 
закона. 

 Римлянам 4:4-5: «Тому же, кто делает, 
награда считается не от благодати, но от 
долга. 

5- Но тому, кто не делает, но верит в 
того, кто оправдывает безбожного, вера 
его засчитывается за праведность.» Павел 
пишет, что человек не оправдывается делами 
закона, но верой Иисуса Христа. 

 Эфесянам 1:13: «На которого вы 
также возложили надежду, после того, как 
услышали слово истины, евангелие вашего 
спасения: в котором также, после того, как 
поверили, вы были запечатлены Святым 
Духом обещания.» 

 Когда Библия говорит, что вы поверили, 
это означает, что вы доверились Богу. Вы 
верите, что Бог есть и что Он сделает то, что 
обещал. В этом большая разница: верить что 
Он есть, и верить что Он будет.   



17 

 

 С. М. Локридж рассказал также историю 
о том, как кто-то спросил его в отношение 
вечной безопасности. Они спросили его: 
«Веришь ли ты в вечную безопасность?» Он 
сказал: «Да, верю!» Тогда они попросили 
объяснить это. Он  согласился и сказал: «Когда 
я был спасён, Бог взял меня и окунул в кровь 
Иисуса Христа. Он сказал, что это и есть 
безопасность. Потом он взял меня и вложил 
в руки Иисуса. Иисус обнял меня! Затем Иисус 
и Отец обняли меня вместе. Это и есть 
уверенность верующего. Разрешите теперь 
мне сказать вам, что дьявол должен сделать, 
чтобы добраться до меня. Ему нужно 
разжать пальцы Божьи. Но он не сможет 
этого сделать! Даже если ему удастся это, 
он всё равно не сможет завладеть мной, 
потому что ему также нужно разомкнуть и 
пальцы Иисуса. Дьяволу не удастся это 
сделать! Но даже если допустить и такой 
вариант, то он по-прежнему не сможет 
завладеть мной, потому что ему нужно 
погрузиться в кровь Иисуса. А  если он туда 
погрузится, он будет спасён». 

 Что это такое? Это спасение по вере! 

 Братья, я не доверяю тому, что я сделал. 
Я не доверяю моей способности 
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проповедовать. Если вы находитесь здесь 
сегодня, вы можете всех обманывать, Бог знает 
ваше сердце! 

 Некоторым из вас нужно быть честными 
с Богом, потому что Бог знает ваше сердце. Вы 
можете обмануть вашу супругу, вашего мужа, 
ваших родителей, вашего пастора, но вы не 
сможете обмануть Бога. 

Отец времен и смерть (Бледный царь) 

 Здесь говорится, как Отец времён 
встретился с бледным царём, смертью, 
сидящей у могилы. Он сказал: «Привет друг, 
думаю ты здесь, чтобы снова украсть чью-
то хижину?» 

– «Ты думаешь, что смерть глупа?» - 
ответила смерть с улыбкой. - Внутри  
этой могилы находится Иисус, 
который говорил, что спасёт 
человечество.» 

– «Ты остановилась здесь? Тебе не чем 
больше заняться? Каждое утро я 
прихожу, чтобы опустить занавес 
ночи и позволить утру прийти. 
Почему ты охраняешь единственную 
могилу в твоём таком большом 
владении? Не должна ли ты ходить 
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по свету и делать своё дело, 
поражать людей болезнями?» 

– «Да, ответила смерть, это так, но 
эта могила особенная! Этот 
человек послал мне вызов, сказав, 
что останется в этой могиле всего 
3 дня, а потом встанет и выйдет 
оттуда.» 

– «Да, но я победитель, разве ты 
этого не знаешь?» 

– «Другие не говорят со мной, когда я 
прихожу и забираю их на всю 
вечность. Я могу доказать это Отцу 
времён. Я ещё не видела того, кто 
бы мог быть исключением». 

– «Но я имею других, которые придут 
однажды на путь Божий. Я увижусь с 
тобой, когда снова приду открыть 
новый день» - прошептало время и 
пошло в гору, заставив солнце 
подняться. Смерть осталась стоять 
рядом с могилой, такая же строгая и 
хмурая. 

 На следующий день Отец времени снова 
проходил мимо и спросил: «Как дела?»   
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 - «Похоже, что тихо», - ответила смерть, 
- Я начинаю уставать. Наверное, меня уже не 
будет здесь, когда в следующий раз ты 
придёшь сюда. Я пойду своим путём: 
распространять печаль и скорбь на земле». 

 Поэтому Отец времён был очень удивлён, 
когда, вернувшись обратно, увидел, что Смерть 
по-прежнему на своём месте и сильно 
расстроена. Её глаза были широко раскрыты, из 
горла исходили хриплые звуки, всё вокруг было 
в беспорядке разбросано. Этого нельзя было 
не заметить: смерть испытала поражение в тот 
день! 

– «Что случилось, смерть?»- спросил  
Отец времён, - Что заставило тебя 
так страдать? Я  никогда не видел, 
проходя этим путём, чтобы ты 
была так напугана и печальна». 

 Смерть потянула его на скалу. Она 
выглядела болезненной и подавленной. Когда 
она так шла с поникшей головой и сложенными 
руками, можно было слышать, как она что-то 
бормочет. 

 Затем Смерть сказала: «Я сидела здесь, 
прежде, чем весь этот большой мир начал 
просыпаться, как вдруг большой камень 
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откатился от гроба и покатился вниз, с горы, 
под покровом тишины и ночи. Похоже, что 
весь мир замер. Вдруг я увидела Его стоящим 
в дверях. Он не двигался и не говорил, а 
просто смотрел на меня. Я в один миг стала 
чувствовать, как изнемогаю. Затем Он 
подошёл ко мне, бросил меня на землю и 
положил свою ногу на моё горло. Он отобрал 
у меня ключи и корону. Двое ангелов пришли и 
говорили с Ним. Они при этом светились, как 
солнце. Он сказал им, что план завершён 
окончательно, и искупительное дело 
закончилось. Когда они выходили из ворот 
сада, я слыхала, как Он говорил, что  
освободил из плена пленных и дал дары людям. 
Я это сделал! Хорошее время!» Спустя время 
Отец вечности и Смерть снова встретились у 
ворот. 

– «Что ж, мне было интересно узнать, 
в каком ты состоянии». 

 Смерть ответила: «Я просто одинокая 
слуга. Теперь мне осталось мало времени. 
Нужно открыть эти ворота и позволить 
святым вернуться домой». 

 Является ли это реальным для вас? Как 
можно узнать, что это является реальным? На 
похоронах спасённого человека. 
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 Библия говорит, что драгоценна для 
Господа смерть его святых. Вы знаете, мы 
проповедуем о спасительной вере, а не о 
служащей вере. 

 Баптисты часто управляют искусством 
истины, но ничего с этим не делают. 

Нашими чувствами мы переживаем 
реальность физического мира. Я не могу этого 
видеть глазами. Духовно мы можем 
переживать реальность другого мира. Я не 
говорю о вымышленных вещах. Мы смотрим 
на духовный мир, который существует 
паралельно с тем, который существует теперь. 

2. Вера понимает, что есть духовный мир, 
который существует вместе с 
физическим миром. 

 Когда кто-то восклицает на служении или 
на углу улицы, проповедуя, вы думаете, что у 
него проблема. Нет, я думаю, что если вы не 
восклицаете, то это у вас проблема. 

– «Мы не такие!» 

 Я видел, как вы играете в разные игры, 
смотрите своими физическими глазами футбол. 
Мы рождаемся с физическими чувствами, 
которые покоряют духовные чувства. 



23 

 

 Эфесянам 4:17-19: «Поэтому я говорю 
это, и свидетельствую в Господе, чтобы вы 
впредь не ходили, как другие язычники ходят, 
в суетности своего ума. 

18- Будучи помрачены в разуме, 
отчуждены от жизни Божьей через 
невежество, которое в них, из-за слепоты 
сердца их: 

19- Которые, потеряв всякое чувство, 
предались распутству, чтобы делать 
всякую нечистоту с жадностью.» 

 Слепота и потеря всякого чувства идут 
вместе. Что случается, когда вы упражняетесь в 
физических чувствах долгое время? Вы 
приходите к моменту, когда слышите о ком-то, 
кто принимает спасение, но это вас словно не 
касается.  Такие люди сидят в церкви, будто 
мёртвые. 

 Заходили ли вы в комнату, в которой 
темно? Там вы ничего не видите. Вы стоите там 
какое-то время, чтобы ваши глаза привыкли к 
темноте. Некоторые из вас ходят в темноте 
долгое время, потому что ваши глаза свыклись 
с этой темнотой. Вы слепы и даже не знаете 
этого. Вы потеряли всякое чувство. Вам нужно 
упасть на колени прямо теперь и спросить 
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Господа, что не так с вами. 

 Чем темнее этот мир становится, тем 
ярче мне и вам нужно светить. 

 Кто-то сказал, что в корне христианской 
жизни пребывает вера в невидимое. Предмет 
нашей веры - в невидимой реальности. Вера - 
это ваше ожидание Божьей способности. 

 Положил ли Бог в ваше сердце, чтобы 
пойти и поговорить с кем-то о Нём, а вы 
продолжали это откладывать? (У меня было 
такое). Вот, наконец, вы  собрались это сделать. 
Вы приходите туда, но, приближаясь к дому, вы 
понимаете, что в доме есть целая компания. 
Что вы делаете? Не важно, как бы сильно Бог не 
побуждал вас, вы смотрите своими глазами на 
всё это. Не обращай внимания на то, что 
творится в вашем сердце. 

 Были ли вы когда-либо на служении, 
когда Бог сказал вам: «Я хочу, чтобы ты 
вышел вперёд!» Вы посмотрели вокруг, 
увидели, как много людей присутствуют, и 
испугались до смерти. В чём суть? Вы 
посмотрели на всё физическими глазами и 
посчитали, что не сможете это сделать? 

 Павел был в тюрьме и славил Господа. А 
что бы вы делали в яме, в Риме? Он не был в 
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этой яме. 

 Тиндаль, когда горел на костре, 
восклицал: «Христос, Христос! Открой глаза 
царю Англии!» При этом пламя поднималось 
всё выше и выше. 

– «Эй, мученик, что делает твой Бог 
теперь?» 

– «Он сказал, чтобы построить гроб 
вашему царю.» 

 Посмотрите во  2 Царей 6: Были ли вы 
близки к братьям и сёстрам, которые, 
возможно, в другой стране, далеко от вас? Если 
вы не можете это прочувствовать с 
родственниками, то могли бы это 
почувствовать с Божьим Сыном, в особенности, 
если Он живёт внутри вас. 

– «Хорошо, брат, я понял! Но я 
чувствую себя таким далёким от 
Бога!» 

– «Он живёт внутри нас!» 

 Иллюстрация: Стул и человек. 

 Вы верите, что стул вас выдержит? Да! 
Если да, тогда сядьте на него.  Выдерживает ли 
стул ваш вес? Да. А теперь закройте глаза. Я 
буду стучать по стулу и направлять, а вы 
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продвигайтесь к нему, чтобы сесть. Найдите 
стул и сядьте на него. Упражняет ли это вашу 
веру в стул? Нет. Вы доверяетесь моему голосу. 

 Римлянам 10:17: «Так что вера 
приходит от слышания, а слышание от 
слова Божьего.» 

 2 Царей 6:15: «И когда слуга человека 
Божьего встал рано, и вышел, вот, 
воинство окружило город и конями и 
колесницами. И сказал ему слуга его, увы, 
хозяин мой! Как нам поступить?» Слуга 
смотрит вокруг, но никого не видит, кроме 
врагов. 

 Стих 16- «И ответил он, Не бойся: ибо 
тех, кто с нами, больше, нежели тех, кто с 
ними. 

 17- И молился Елисей, и говорил, 
ГОСПОДЬ, молю тебя, открой его глаза, 
чтоб он увидел. И открыл ГОСПОДЬ глаза 
этого юноши: и он увидел: и, вот, гора была 
полна коней и колесниц огненных вокруг 
Елисея.» 

 Были ли кони и колесницы прежде, чем 
Елисей помолился? Конечно были! Какие глаза 
это видели? 
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 Посмотрите в Евреям 1 и Евреям 11. 

 В Библии сказано: «Будь в покое и узнай, 
что я — Бог!» 

 Почему вы многого не знаете? Потому 
что вы не остаётесь в покое. Некоторым нужно 
зайти в молитвенную комнату, чтобы они 
могли увидеть. 

 Самуил сказал: «Оставайтесь в покое и 
увидите, что я вам покажу из Божьего 
слова.» Библия говорит: «Стойте в покое и не 
грешите! Пусть вся земля умолкнет перед 
ним!» 

 Библия говорит: «Что есть человек, 
что ты помнишь о нём? 

 Евреям 1:2: «В эти последние дни 
говорил нам через сына своего, которого 
назначил наследником всего, которым и 
миры создал.» Он создал миры! Почему слово 
«миры» стоит в множественном числе? 

 Евреям 11:3: «Через веру понимаем, 
что миры были устроены словом Божьим, 
так что то, что видимо, не было создано из 
того, что видимо.» Заметьте, миры, созданы 
Божьим словом. 

 Стих 13- «Все эти умерли в вере, не 
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получив обещаний, но увидев их издали, и 
были убеждены о них, и приняли их, и 
исповедовали, что они чужие и странники на 
земле.» Заметьте, они увидели из их издалека. 

 Мир говорит: «Я должен это увидеть, 
чтобы в это поверить». Бог говорит: «Вы 
должны поверить в это, чтобы увидеть.» Я 
верю этому с моими закрытыми глазами. 

 2 Коринфянам 4: причина, по которой у 
нас нет веры, в том, что мы выбираем ходить 
видением. 

 2 Коринфянам 4:16-18: «По которой 
причине мы не унываем: но хотя наш 
внешний человек и погибает, внутренний, 
тем не менее, со дня на день обновляется. 

17- Ибо лёгкое страдание наше, 
которое лишь на мгновение, производит для 
нас гораздо более превосходящий и вечный 
вес славы: 

18- Когда мы смотрим не на то, что 
видимо, но на то, что невидимо: ибо то, что 
видимо, временно: но то, что не видимо, 
вечно.» 
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БЕСПЛАТНЫЙ ДАР – 
СПАСЕНИЕ – ВЕЧНАЯ ЖИЗНЬ 

 
«ДАР БОЖИЙ – ЖИЗНЬ ВЕЧНАЯ через Иисуса Христа, 
Господа нашего.» Римлянам 6:23 
 
Вот простой план, как вам принять этот БЕСПЛАТНЫЙ ДАР.  
Читай, слушай и действуй сейчас и ты получишь ВЕЧНУЮ 
ЖИЗНЬ! 

 

БОЖИЙ ПРОСТОЙ ПЛАН ДЛЯ ПОТЕРЯННЫХ ГРЕШНИКОВ 

 

1. Прежде всего вы должны признать ВАШЕ СОСТОЯНИЕ поте-
рянного грешника. Библия говорит –  

«Как написано, Нет никого праведного, нет, ни 
одного» Римлянам 3:10  
«Ибо все согрешили, и лишены славы Божьей» 
Римлянам 3:23  

2. Во-вторых, вы должны признать факт того, что вы должны 
заплатить за ваши грехи вечным адом – Таково ваше ОСУЖ-
ДЕНИЕ. Библия говорит –  

«Ибо плата за грех – смерть» Римлянам 6:23  
«И всякий, кто не был найден записанным в 
книге жизни, был брошен в озеро огненное». От-
кровение 20:15  
«Но боязливые, и неверующие, и мерзкие, и 
убийцы, и блудники, и колдуны, и идолопоклон-
ники, и все лжецы, будут иметь свою часть в 
озере, которое горит огнем и серой: что есть 
смерть вторая». Откровение 21:8  

3. В-третьих, признайте тот исторический факт, что это ДОКА-
ЗАТЕЛЬСТВО от Бога. Ибо Библия говорит:  

«Но Бог свою любовь к нам доказывает тем, что когда мы 
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были еще грешниками, Христос умер за нас». Римлянам 5:8 

4. В-четвертых, вам необходимо должным образом отреагиро-
вать на все эти места из Святого Писания:  

«...если устами твоими будешь исповедовать 
Господа Иисуса, и сердцем твоим верить, что Бог 
воскресил его из мертвых, ты спасешься.» Римля-
нам 10:9  

5. В-пятых, конечным результатом Библейской веры в Господа 
Иисуса Христа является СПАСЕНИЕ:  

«Ибо всякий, кто призовет имя Господне, спа-
сется». Римлянам 10:13  

Если вы НЕ ХОТИТЕ ПОПАСТЬ В АД и гореть вечно, но хотите 
быть СПАСЕННЫМ и попасть на небеса, обратитесь к Богу и ве-
рой примите Господа Иисуса Христа, как вашего личного Спа-
сителя, и вы ПОЛУЧИТЕ БЕСПЛАТНЫЙ ДАР ВЕЧНОЙ ЖИЗНИ.  
Помолитесь простой молитвой, своими словами от сердца 
примерно так:  
Дорогой Бог, я знаю, что я грешник, виновен 
перед тобой и должен платить за мои грехи 
в аду вечно. Я не хочу попасть в ад. Я хочу 
быть спасенным. Я хочу покаяться. Я верю, 
что Иисус Христос умер за меня и воскрес. Я 
верю в Господа Иисуса Христа. Прямо сейчас я 
принимаю Его верой в мое сердце как моего 
личного Господа и Спасителя. 


